

Laboratorio escrito, Lección 2 - Emprendimiento

**Instrucciones:**

*Vuelve a leer las frases motivadoras para emprender, busca los nombres de las personas que se han citado e investiga a qué actividad se han dedicado y por qué son importantes sus mensajes.*

*Realiza tu trabajo de forma electrónica utilizando el formato Word o PDF. Tienes una semana para entregar el mismo y enviárselo a tu tutor/profesor por correo electrónico.*

**1. Nombres de las personas:**

Martín Luther King

Scott Belsky

Thomas Edison

Michael Jordan

Henry Ford

Ray Kroc

Donald Trump

**2. ¿A qué se han dedicado?**

***Investigación:***

*Martín Luther King:*

Fue un activista y líder político estadounidense que trabajó por la igualdad racial y la justicia social. King organizó múltiples protestas públicas, entre ellas la Marcha de Washington por los Derechos Civiles en 1963 y la Marcha de Selma en 1965, y fue una de las figuras claves en la lucha por los derechos civiles de los afroamericanos en los Estados Unidos.

*Scott Belsky:*

Es un emprendedor, autor y director ejecutivo. Belsky es el cofundador y ex CEO de Behance, una red social para diseñadores. Además, Belsky ha sido el Principal Oficial de Diseño en Adobe, y fundador y CEO de 99U, una plataforma de aprendizaje para creativos. En sus obras, Belsky se enfoca en la innovación y el diseño, y ha escrito libros como "Making Ideas Happen..."

*Thomas Edison:*

Fue un inventor y empresario estadounidense. Se le considera uno de los inventores más importantes de la historia, debido a los numerosos inventos que realizó. Edison inventó la bombilla eléctrica, la grabadora de sonido y el cinematógrafo, y desarrolló la primera central eléctrica. Además, fundó numerosas empresas que trabajaban en la producción y comercialización de productos tecnológicos.

*Michael Jordan:*

Fue un jugador de baloncesto estadounidense conocido mundialmente por su carrera como miembro de los Chicago Bulls. Jordan ganó seis anillos de la NBA y dos medallas de oro en los Juegos Olímpicos. También ha trabajado como productor, apareciendo en varios anuncios comerciales y en películas, y ha lanzado su propia marca de zapatillas deportivas, la marca Air Jordan.

*Henry Ford:*

Fue un empresario e innovador estadounidense, más conocido por ser el fundador de la Ford Motor Company, y por haber desarrollado un proceso de fabricación de automóviles más eficiente conocido como "línea de producción Ford".

*Ray Kroc:*

Ray Kroc fue un empresario estadounidense, conocido como el fundador de la cadena de restaurantes McDonald 's. Antes de convertirse en el CEO de McDonald 's, Kroc trabajó como vendedor de equipos de limpieza y, más tarde, como director regional de la compañía Multimixer. Después de conocer a los fundadores de McDonald 's, los hermanos Richard y Maurice McDonald, Kroc decidió convertirse en el franchisee nacional de McDonald' s.

*Donald Trump:*

Donald Trump es un empresario y político estadounidense, conocido principalmente por ser el 45° presidente de los Estados Unidos. Aunque, antes de llegar a la política, Trump se desempeñó como empresario y magnate inmobiliario, y fundó la empresa The Trump Organization. Trump además ha desarrollado una marca personal, y ha aparecido en múltiples programas de televisión, incluyendo The Apprentice.

### **3. ¿Por qué son importantes sus mensajes?**

*Martín Luther King:*

El mensaje de Martin Luther King Jr. sobre dar el primer paso con fe es importante porque nos enseña a confiar en nuestra capacidad para alcanzar nuestros sueños, aun cuando no estemos seguros de cómo llegar a ellos. El mensaje nos anima a movernos hacia nuestros objetivos y a no temer fracasar, pero aún así aprender de nuestros errores y continuar hacia adelante.

*Scott Belsky:*

El mensaje de Scott Belsky nos recuerda que, para tener éxito, no basta con tener ideas buenas. También es necesario hacerlas realidad. Para Belsky, el verdadero valor de una idea se mide en la manera en la que se pone en práctica, no en la idea en sí. El mensaje de Belsky nos anima a pensar en cómo poner nuestras ideas en acción y a no tener miedo de las cosas.

*Thomas Edison:*

El mensaje de Thomas Edison sobre las 10.000 maneras de no hacer algo funciona, nos recuerda que, a menudo, encontrar el camino correcto es un proceso de prueba y error. Edison nos enseña que no hay que desanimarse con las fallas, sino aprender de ellas y seguir avanzando. Su mensaje nos recuerda que no hay fallas, sino oportunidades de aprendizaje.

*Michael Jordan:*

El mensaje de Michael Jordan es importante porque nos recuerda que, para lograr el éxito, primero hay que aprender a perder. El mensaje nos dice que las derrotas son parte necesaria del proceso de lograr el éxito. El mensaje enfatiza la importancia de no dejarse abatir por las derrotas, sino más bien usarlas como lecciones y aprendizajes para seguir mejorando.

*Henry Ford:*

El mensaje de Henry Ford es importante porque refleja la importancia de la innovación y la creatividad. El mensaje nos recuerda que, a menudo, las mejores ideas surgen cuando no se pregunta directamente a los clientes lo que quieren, sino que se les da algo que ni siquiera sabían que necesitaban. En otras palabras, el mensaje nos recuerda la importancia de pensar fuera de la caja y ser innovadores.

*Ray Kroc:*

El mensaje de Ray Kroc es importante porque subraya la importancia del riesgo como parte de alcanzar el éxito. El mensaje nos recuerda que la mayoría de las veces no hay nada seguro en el negocio y que, si no estamos dispuestos a asumir riesgos, no vamos a lograr mucho. Es importante tener en mente que hay un riesgo asociado con la toma de decisiones.

*Donald Trump:*

El mensaje de Donald Trump es importante porque subraya la importancia de aprender y mejorar constantemente. El mensaje nos recuerda que nadie puede saberlo todo y que, para ser exitoso, es necesario estar abierto a aprender nuevas cosas y escuchar a otros. También nos recuerda que la arrogancia y la creencia de que sabemos todo es una vía directa a la mediocridad.

**Nombre:** *Cristel Isabel*

**Apellido:** *Minas Medrano*

**Tutor:** *Diana Pablo*

**Materia:** *Emprendimiento*

**Curso:** *Primero Básico*

**Trabajo:** *Laboratorio escrito, Lección 2 - Emprendimiento*